



Mode opératoire FEEDLY

Création du compte

Feedly vous offre la possibilité de vous connecter via :

- Google;
- Compte Feedly;
- Facebook;
- Twitter;
- Outlook;
- Evernote.

*** Si vous n'avez aucun compte pour ces services, je vous recommande de créer un compte Google en deux minutes : [ici](#). Les autres services offerts vous seront fort probablement utiles : Google Drive, Google Map, YouTube, etc. Vous pouvez aussi créer un compte Feedly.**

Une version Mobile est également disponible.

Utilisation

Il est possible d'ajouter du contenu à partir de flux RSS, d'URL et de hashtags

- Lorsque vous avez identifié une source que vous souhaitez suivre
- Dans la zone **Découvrez les meilleures sources** :
- Copiez/collez ou saisissez l'adresse de cette source
- Les informations correspondantes sont affichées
- Choisir la source pertinente et cliquez sur **SUIVRE**
- Sélectionnez ou créez une catégorie de flux correspond à la problématique que vous souhaitez traiter
- Cette source apparaît alors dans le bandeau de gauche

The screenshot shows the Feedly web interface. At the top, there's a navigation bar with 'AMÉLIORER' and options for 'Sites Internet', 'Alertes par mots clés', and 'Flux Twitter'. Below this is the 'Découvrez les meilleures sources pour n'importe quel sujet' section. A search bar contains the URL 'https://www.20minutes.fr/montpellier/2651195-20191114-montpellier-tranche-trottinette'. Below the search bar, there's a 'SOURCES CORRESPONDANTES' section. A card for '20Minutes - Une' is visible, showing the source name, the domain '20minutes.fr', and a 'SUIVRE' button. Below the card, there are some statistics: '63 suiveurs' and '483 articles par semaine'. On the left side, there's a sidebar with a list of sources. The '20Minutes - Une' source is highlighted. Below the sidebar, there's a 'PLANCHES' section with a 'CRÉER UNE PLANCHE' button. At the bottom left, there are links for 'Récemment lu' and 'Intégrations'.

Trier et sélectionner

Après avoir enregistré vos sources, vous allez analyser les résultats

Colonne de gauche : On retrouve les abonnements que vous avez faits.

Colonne de droite : Il s'agit des dernières publications provenant des abonnements.

Chaque ligne correspond à une publication. On retrouve le titre et le début du sommaire.

Vous pouvez alors cliquer sur le lien qui nous intéresse pour consulter immédiatement la publication en question ! Une fois qu'un élément est consulté, il apparaît en gris pâle et n'apparaîtra plus dans les nouveautés.

The screenshot shows the 20Minutes website interface. On the left, there is a sidebar with a list of sources under the heading 'FLUX'. The sources listed are: 'Tout' (19), 'Montpellier' (10), '20Minutes - Une' (10), 'trottinettes' (9), 'Transports - le fil d'actualit...' (9), and '2rouselectriques.fr'. Below this is a 'PLANCHES' section with a 'CRÉER UNE PLANCHE' button. On the right, there is a main content area with a '20Minutes - Une' header, a sub-header '64 abonnés / 483 articles par semaine', and a 'LE PLUS POPULAIRE' section. The first article in this section is 'Coronavirus: # Restezcheztoi... Les hôpitaux lancent un nouveau défi pour inciter les gens à ne pas sortir', which is highlighted with a blue box and a line pointing to the text 'Dans le flux Montpellier sélectionné à gauche vous visualiser à droite les actualités des sources enregistrées.'

Dans le flux Montpellier sélectionné à gauche vous visualiser à droite les actualités des sources enregistrées.

Montpellier

LE PLUS POPULAIRE



Coronavirus: # Restezcheztoi... Les hôpitaux lancent un nouveau défi pour inciter les gens à ne pas sortir
1K · 20Minutes - Une / 1h
Le collectif inter-hôpitaux veut inciter sur Twitter les Français à sortir le moins possible de chez eux pour tenter d'enrayer la propagation du coronavirus



Coronavirus à Bordeaux: Suspicion de cas sur une conductrice, le réseau TBM à l'arrêt
500+ · 20 minutes - Une / 2h
Des conducteurs ont exercé leur droit de retrait ce dimanche matin



Coronavirus: «C'est ridicule, stupide et malsadroit»... Noël Le Graët fracasse Aulas et Eyraud
100+ · 20 minutes - Une / 1h
Le président de la FFF estime - et il a raison - que les petites phrases pour défendre ses acquis au cas où la Ligue 1 ne reprendrait pas sont totalement déplacées

AUJOURD'HUI



Agen: Une adolescente mise en examen pour «tentative d'assassinat» après une marche blanche
20Minutes - Une / 25min
Elle avait poignardé une autre jeune fille lors d'une marche blanche en mémoire d'un jeune tué par balles

Lien gris clair, déjà consulté.

Gestion des abonnements

En cliquant sur l'icône **Plus d'options**, vous pouvez Renommer, vous désabonnez ...

The screenshot shows a news aggregator interface. On the left, there's a sidebar with 'FLUX' and 'PLANCHES' sections. The main content area displays a feed from '20Minutes - Une' with an 'AMÉLIORER' button at the top. A dropdown menu is open on the right, showing options: 'Le plus populaire', 'Populaire + Dernières' (selected), 'Dernier', 'Le plus ancien', 'Non lu uniquement', 'Ouvrir directement sur le site Web', 'Renommer', 'Ajouter aux Favoris', 'Déménager à...', 'Plus de réglages', and 'Se désabonner'. Below the feed, there are three article snippets: 'Coronavirus à Bordeaux: Suspicion de cas sur une conductrice, le réseau TBM à l'arrêt', 'Congo: Un premier cas de coronavirus détecté à Brazzaville', and 'Coronavirus: «C'est ridicule, stupide et maladroite... Noël Le Graët fracasse Aulas et Eyraud'. At the bottom, another snippet is visible: 'Coronavirus: Ezequiel Garay, défenseur de Valence, premier joueur de Liga testé positif'.

Création de planches

Les planches permettent de créer des newsletters à partir des sources sélectionnées.

Ces planches peuvent être partagées au sein de l'entreprise mais cette fonction n'est accessible qu'avec la version payante.

Sur la version gratuite la planche peut être copiée, les liens sont alors accessibles.

The screenshot shows a news aggregator interface with a 'PLANCHE' section titled 'trottinettes'. There's an 'AMÉLIORER' button at the top. Below the title, there's a '+ AJOUTER UNE HISTOIRE' button and icons for sharing and settings. The 'DERNIER' article is featured with a photo of Philippe Saurel and the headline: 'Montpellier: le maire Philippe Saurel n'est toujours "pas favorable" aux trottinettes en libre service malgré le nouveau décret'. Below the headline, it says 'trottinettes • France Info / 4min' and provides a short summary: 'Si le décret répond, selon lui, aux demandes en matière de sécurité, il ne résout pas le problème de l'encombrement'. To the right, there's another article snippet: 'Montpellier: bientôt des trottinettes électriques en libre service' with a photo of a person on a scooter. At the bottom, it says 'FIN DU FLUX'.

Exemple :

trottinettes

DERNIER

Montpellier: le maire Philippe Saurel n'est toujours "pas favorable" aux trottinettes en libre service malgré le nouveau décret

trottinettes

France Info / 6min

Si le décret répond, selon lui, aux demandes en matière de sécurité, il ne résout pas le problème de l'encombrement des trottoirs. Le maire de Montpellier, Philippe Saurel, n'est toujours "pas favorable" aux trottinettes électriques en libre service dans sa ville, at-il déclaré sur franceinfo vendredi 25 octobre, alors qu'un décret encadrant la circulation de ces moteurs vient de paraître au Jour

Montpellier: bientôt des trottinettes électriques en libre service

trottinettes

Actu: l'information régionale et hyperl ... / 6min

Philippe Saurel a profité des vœux de la Métropole pour glisser une petite information concernant la vie pratique des Montpelliérains et leurs déplacements. Publié le 10 janv. 19 à 18:48 Trottinette De plus en plus de Montpelliérains se déplacent en trottinette électrique Philippe Saurel a profité des vœux de la Métropole pour glisser une petite information concernant la vie pratique des Montpelli

FIN DU FLUX

Intégrations

Les flux créés peuvent être intégrés dans d'autres outils

- Evernote,
- Instapaper,
- Dropbox
- Pocket.